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－１－

出席の状況
会員数　56名（内出席免除　３名）　出席者数　44名　欠席者数　12名
出席率　80.00％　　前々回訂正　85.19％　　　　
欠席者　相原，藤岡，日笠（常），位田，加戸，小橋，永見，大賀，竹本，丹治，氏房，（平野）

ビ ジ タ ー　　

（バナー交換）
　ＲＩ第2680地区　神戸西ロータリークラブ
　　　　　　　　　　　山　本　　　博　様

S . A . A . 　 　　
末の孫が大学受験で頑張っています。
希望校に行けるよう応援にスマイルしま
す。

父の通夜並びに告別式に御参列いた
だいた皆さま、ありがとうございました。

会 長 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　 会　長　横　山　俊　彦
　今朝の山陽新聞に「ポリオ制圧へ続く苦闘」という記事が載っていました。ポリオ
といえばロータリーと関係も深いので取り上げてみます。
　パキスタンで感染が再び増加しています。これは米中央情報局（ＣＩＡ）がアルカ
イダのウサマ・ビンラディン容疑者の潜伏地を特定するため、ポリオの予防接種活動
を装い同容疑者宅を訪問し、家族のＤＮＡ採取を試みたため、国際機関が関わる予防接種活動を欧米
諸国のスパイ活動とみる勢力があるためです。南部カラチや北部でポリオの予防接種スタッフや警察
官がイスラム武装勢力に殺害されるという事件が多発しているそうです。また、ワクチンの接種がイ
スラムの教えに反し、不妊につながると信じている人も少なくないため、予防接種がままならずポリ
オが増加しているのです。
　奉仕活動をしていて殺された人の無念を思うといたたまれません。グローバルな奉仕活動にも限界
があるなーと実感した次第です。

幹 事 報 告 幹　事　山　田　喜　広
⒈ 美作RCより創立50周年記念式典出席の御礼状と写真が届いております。
⒉ガバナー事務所より、ロータリーカード個人用申込書とビジネスカード申込書、
その他ロータリー関連資料が届いておりますので回覧致します。
⒊ クールビズにつきまして、5月26日㈪～9月30日㈫で実施致します。服装は、ノー
ネクタイ、上着着用です。

前回５月26日の例会記録前回５月26日の例会記録前回５月26日の例会記録前回５月26日の例会記録

岡本先生、富士山登山打合せではお
世話になりました。その後の２次会では
高橋峯さんお世話になりました。

昨日、JRA銀行から、配当金がありまし
たのでスマイルします。

以上，４件　16,000円（累計　1,039,000円）
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「60代会員によるリレースピーチ」
○例会出席とメークアップ 花　房　　　茂　会員
　本日は「60代会員によるリレースピーチ」ということですが、本年度出席委員長として、例会出席とメークアッ
プについて少しお話をさせて頂きたいと思います。
　最近、若い会員が多く入会され、本来ですともっと早くご説明すべきでしたが、ついつい先送りをしてしまい、
証文の出し遅れといった感じがしないでもありません。まず例会出席についてですが、ロータリーで最も重要な
事は、まず例会に出席する事だと思います。例会に出席することによって、会員相互の親睦が深まり、又は卓話を聞いたりすること
によって、様 な々知識を吸収できたりと、貴重な時間を過ごしていると思います。ただ殆んど毎週で、しかも仕事が多忙の為、或いは
体調不良の為等でやむなく欠席せざるを得ない日もあるでしょう。それはある意味仕方のない事だと思います。事前に例会日を欠
席しなければならないとわかっている時は、例会日の２週前までに、又は急用等で欠席をした時は、その後２週間の間に、他のクラ
ブを訪問し、メークアップを済ませましょう。他クラブに、メークアップをすることによって、自分の見識を広める事になるかもしれません。
　例会出席率は、勿論重要ですが、メークアップ後の出席率は更に需要な事と、私は考えております。
○６０代リレースピーチ 原　田　徹　美　会員
　60代会員のリレースピーチということで、私もロータリーに入会して、10年を過ぎましたが、未だに先輩につ
いていくのがやっとという状況です。ロータリーという奉仕の世界ですから、ボランティアとして、毎朝岡山駅か
ら市役所筋と近くの公園を清掃しています。毎日通勤をされている方 と々朝挨拶を交わすことの楽しさは一
番です。最後に、当クラブは最近若いメンバーが多く入会されておりますが、先輩のやっている事を参考にし
ながら、ロータリー活動を頑張って下さい。
○ 平　松　　　信　会員
　平成22年8月2日に川西会長の年度に、岩本一寿会員、木本克彦会員の推薦をいただき、岡山北西ロータ
リーに入会させていただきました。当時の小林完治ガバナーが国際ロータリー2690地区の職業研修チーム
（VTT）のメインテーマとして、慢性腎臓病（Chronic Kidney Disease : CKD）を取り上げられたことで、
VTTのチームリーダーとしてフィラデルフィアのPennsylvania大学に派遣していただいたことが、ロータリー
クラブ入会の契機となりました。2年目（藤岡会長）は出席部会の委員長、3年目（西山会長）は副幹事、本年度（横山会長）は国
際奉仕委員会の委員長を務めさせていただき、在岡外国人無料健康診断・健康相談では会員の皆様にひとかたならぬ御世話
になりました。“遠い眼・近い眼”、“Think global, act local”、そして相手の立場になって考えることの重要性を改めて考えさせら
れるこの頃です。
　昨日、なでしこジャパンは見事な試合でアジアカップ優勝を果たしました。試合に勝てば相手が負けることになり、こちらが負け
れば必ず相手に勝利をプレゼントできることになります。わが野球部は最高の奉仕活動を行っているわけであり、まさにロータリー
精神を実践しています。“勝つと思うな、思えば負けよ”という歌もあり、ロータリーの心で試合をすれば、いつか勝利の女神が微笑
んでくれると信じています。岡山北西ロータリークラブと会員の皆様に心から感謝申し上げています。
○６０代スピーチ 岡　本　浩　三　会員
　職業奉仕委員長、只今連敗記録更新中、野球同好会監督を務めております。
　私は先の例会で〝古希“の御祝いを戴きましたので、今回の“60代のスピーチ”は対象外と思って居りました
が御指名がありました。60代最後のスピーチをさせて戴きます。
　もうすぐ入会４年になります。何時も御世話に成っている済生会常務理事の岩本会員、また同じく現会長の、
横山会員の推薦での入会です。当初はご辞退したのですが、岩本常務から、楽しい事もあるからの言葉もあり、また私にとっては、
岩本常務の御指示には中々、ノーが言えませんで、入会という運びになりました。しかしアッと言う間の４年間で、出席委員、職業奉
仕の役目も、ノーと言えない間に務め、何も革新的なこともせず、只ただ、先輩方の方針の踏襲で経過いたしました。少々申し訳なく
も思って居ります。私のロータリーへの思いは、少し格好付けて申しますと、70年という人生において、振り返って大した意義もなく、
過ごした生き方に、ロータリー活動を通して、何か確実な、生きた実感の様なものが味わえたら良いがと思って入会させて戴きまし
た。若い方々の入会がありますが、私からのアドバイスなどはありません。それよりも私自身、体力も少しながらの無理をしながら仲
間に入れて戴き、また私よりも叉違った経験をお持ちの先輩会員の御話を聴かせて戴き、少しでも充実した今後の人生を送りた
いと思って居ります。老若共々の皆さんに御指導をお願いして置きたいと思って居ります。
　野球はプレーこそ十分に出来ませんが、同好会の監督として、毎試合毎、ジリジリしながらも、必ず連敗記録にピリオドを打ち、
皆さんに勝利の報告を一日も早くお届けしたいと頑張って居る処です。また或る会員の方から、私の高校時代に味わった、甲子
園敗戦の秘話を聞かせろとの御話がありました。５０年以上も前の体験ですが、涙もあった私の貴重な体験です。学校の汚名挽
回の為何時かの機会に御披露いたします。これで60代最後の私のスピーチに致します。
○リレー卓話 大　饗　よし江　会員
最近読んだ本から学んだ事　スティーブンリチャーズコビィ著「７つの習慣」から
・インサイドアウトで物事を見る　パラダイムシフトする（基準となる考え方）
・ｗｉｎ-ｗｉｎの習慣　自分の中の勇気と相手にｗｉｎを与える思いやり
・シナジーを創り出す　「違いを尊重すること」「相手の長所から学ぶ」　シナジー的コミュニケーションでは、
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